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令和６年度第１１回経済学研究科教育会議抄録 

 

日  時 令和７年３月５日（水）９時００分～９時２５分 

開催形態 オンライン（Zoom）開催 

出 席 者 大森研究科主任、庄司、樋渡、青山、山口、丸川、森本、大木、白谷、中嶋、新谷 各委員 

欠 席 者 古澤研究科長、下津委員 

 

Ⅰ．報告事項 

 １．教育運営委員会学部・大学院教育部会について 

   大森研究科主任から、２月１０日（月）及び３月３（月）日開催の教育運営委員会学部・大

学院教育部会について、以下のとおり報告があった。 

資料１－１について、議題 8.学校教育法施行規則改正への対応として、外国人留学生数 

及び標準修業年限以内で修了した者の占める割合の公表方法。 

議題 9. 各部局における「教育力向上の試み」（ＦＤ）の実施状況について、資料 9-1④ 

部局全体の専任教員のうち、FDに参加した割合について、各部局が申請する補助金等にお 

いて、専任教員の 4分の３以上が FDに参加していることが申請条件とされていること。 

なお、本研究科では、主に「教授会前の講演会」について回答している。 

資料１－２について、議題 4.標準修業年限以内で修了した者の占める割合の公表案が承 

認された。 

議題9. 大学院学生募集要項について、次年度の本研究科募集要項の報告があった。 

 ２．令和６年度学位記授与式の本研究科総代について 

   大森研究科主任から、３月２４日（月）開催予定の令和６年度学位記授与式における本研究科総

代について、２月１８日開催の臨時教育会議にて決定した代表者から内諾がとれて、本部へ報告し

た旨の報告があった。 

 ３．学生の退学について 

   大森研究科主任から、修士課程３名、博士課程９名の退学について報告があった。 

 ４．大学院研究生の退学について 

   大森研究科主任から、大学院研究生１名の退学について報告があった。 

 ５．令和７（２０２５）年度経済学研究科主要日程について 

   大森研究科主任から、１１月の教育会議開始時間の変更及び３月の学位記授与式の日程が確定し

たことについて報告があった。 

 ６．令和７年度修士課程入学許可内定者の名目上指導教員の決定について 

   大森研究科主任から、令和７年度修士課程入学許可内定者の名目上指導教員が決定した旨の報告

があった。 

 

Ⅱ．協議事項 

１．令和６年度第１０回・臨時本研究科教育会議抄録（案）について 

  原案のとおり議決した。 

２．令和８（２０２６）年度東京大学大学院経済学研究科経済専攻経済学コース修士課程学生募集 

要項（英訳案）、補足説明書（英訳案）について 

大森研究科主任から、すでに承認されている和文の英訳であり、経済学コース内にて事前確認済

みである旨の説明があり、原案のとおり議決した。 

 ３．大学院研究生の研究期間延長について 

   大森研究科主任から、大学院研究生２名の研究期間延長について説明があり、申請のとおり議決

した。 

 ４．学位論文（課程博士）の審査結果について 

   大森研究科主任から、７件の学位論文（課程博士）の審査結果について説明があり、出席した 

１１名の合意により、７名に博士（経済学）を授与することを議決した。 
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５．令和６年度本研究科修士課程入学者の指導教員の選定について 

  大森研究科主任から、令和６年度本研究科修士課程入学者の指導教員の選定について説明があ

り、原案のとおり議決した。 

６．令和７年度本研究科修士課程（社会人特別選抜）入学者の名目上指導教員の選定について 

  大森研究科主任から、令和７年度本研究科修士課程社会人特別選抜入学者の名目上指導教員の

選定について説明があり、原案のとおり議決した。 

７．令和７年度授業科目の変更について 

   中嶋カリキュラム委員長から、令和７年度授業科目の変更について説明があり、原案のとお

り議決した。 

８．令和７年度本研究科時間割（案）について 

    中嶋カリキュラム委員長から、令和７年度本研究科時間割（案）について説明があり、原案

のとおり議決した。なお、この後、教員へ配布することが説明された。 

９．令７年度入学者及び令和８年度入学予定短縮修了コース生に対する前提履修科目について 

    中嶋カリキュラム委員長から、令和７年度入学者及び令和８年度入学予定短縮修了コース生

に対する前提履修科目について説明があり、原案のとおり議決した。また、入学ガイダンスで

新入生に配布するとともに UTAS で周知することが説明された。 

10．学生交流協定（部局間）による特別聴講学生の受け入れについて（一橋大） 

   大森研究科主任から、一橋大学との学生交流協定による特別聴講学生の受入について説明があり、

出願要項について、原案のとおり議決した。 

11. 大学院担当教員について 

   大森研究科主任から、大学院担当教員１名の追加について説明があり、原案のとおり議決した。 

12. 障害等のある受験生への合理的配慮の提供案について 

 大森研究科主任から、本研究科における障害等のある受験生への合理的配慮の提供案について

説明があり、原案のとおり議決した。 

 13．先端経済国際卓越大学院プログラム・短縮修了コースの募集について 

大森研究科主任から、卓越関連規則及び募集要項の改正案について、前回の本会議に附議し 

各コースにて検討いただいた結果、特段ご意見等は無かった旨の説明があり、原案のとおり議決 

した。 

 

Ⅲ．その他 

１．次年度教育会議委員について 

   大森研究科主任から、次年度の教育会議委員について報告があった。 

 ２．退任の挨拶 

   大森研究科主任から、退任の挨拶があった。 


